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令和元年度 大垣市若森会館運営協議会会議録 

 

日 時  令和元年 7月 29日（月）午後 4時 00分～午後 4時 40分 

場 所  大垣市若森会館 集会室 

次 第  1 開会のことば 

     2 教育長あいさつ 

     3 役員の選出 

     4 会長あいさつ 

     5 議題 

       第 1号 平成 30年度事業報告について 

           ① 若森会館の利用状況及び学習講座の開設状況 

           ② 施設設備等の整備状況 

       第 2号 令和元年度事業進行状況について 

           ① 学習講座の開設状況 

           ② 施設設備等の整備状況 

       第 3号 人権・同和問題をみんなで考える学習会について 

①  平成 30年度 実施報告 

     6 その他 

     7 閉会のことば 

出席者（敬称略）【委員 9名、事務局 7名 計 16名】 

委員 

 大橋 廣次、栗田 達夫、山田 美子、 田 紀子、吉田 みどり、横田 洸志、 

安田 保子、大橋 紀代美、宇津 慎一 

事務局 

山本 譲(教育長)、守屋 明彦 (教育事務局長)、堀 恭寿(社会教育スポーツ課長)、 

由井 健一郎（同課参事）、窪田 美保（同課主幹）、山田 嘉隆（同課主査）、椙山 和

広（若森会館指導員） 

欠席者（敬称略）【委員 1名】山田 真由美 

事務局 

 

教育長 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

 

開会のことば「若森会館は・・・」を読み上げ（略） 

 

あいさつ（略） 

 

※委員自己紹介 

※事務局自己紹介 

 

役員の選出 

※会長に大橋南杭瀬連合自治会長、副会長に栗田西連合自治会長を選出 

 

あいさつ（略） 

 

※定数の確認 

 

※条例施行規則第 9条第 2項の規定により会長による議事進行 

※審議会公開の報告 

※議事録署名者の指名（山田（美）委員、安田委員） 
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事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

はじめに、「議題 第 1号 平成 30年度事業報告について」事務局から

説明をお願いします。 

 

議題 第 1号 平成 30年度事業報告について 

① 若森会館の利用状況及び学習講座の開設状況について 

説明（略） 資料Ｐ1～7 

② 施設設備等の整備状況について 

説明（略） 

 

何か、ご意見、ご質問はございませんか。 

それでは、第 1号議案について、承認いただけますか。 

    

 全会一致で承認 

 

次に、「議題第 2号 令和元年度事業進行状況について」事務局から説明

をお願いします。 

 

議題 第 2号 令和元年度事業進行状況について 

① 学習講座の開設状況について 

説明（略） 資料 P8～P9 

② 施設設備等の整備状況について 

説明（略） 

 

何か、ご意見、ご質問はございませんか。 

 

識字はどういった方が対象で受講されているのか。外国籍の方はいるの

か。 

 

日本人のみで、外国人の方は受講していない。60 代から 70 代の方が多

い。中学生と同じように漢字ドリルをしたり、短歌や和歌、俳句などの音

読をおこなったりしている。 

 

外国人向けの日本語学習的なものができるのかどうかを確認したかっ

た。子どもは学校に行くことで会話や読み書きができるが、親の場合は、

なんとか会話はできても読み書きができないことが多い。国際交流協会等

で日本語教室を実施しているが、そこでの日程が合わない人向けに、この

講座が受け皿的に PRできるものかを知りたかった。 

 

それでは、第 2号議案について、承認いただけますか。 

 

全会一致で承認 

 

次に、「議題 第 3号 人権･同和問題をみんなで考える学習会について」

事務局から説明をお願いします。 

 

議題 第 3号 人権・同和問題をみんなで考える学習会について 
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会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

① 平成 30年度 実施報告 

説明（略） 資料 P10 

  令和元年度 実施計画 

 講師等の詳細は未定であるが、昨年度と同様に実施する計画である。 

 

何か、ご意見、ご質問はございませんか。 

それでは、第 3号議案について、承認いただけますか。 

 

全会一致で承認 

 

これで、本日の協議事項はすべて終了しました。 

これにて、議長の職をおろさせていただきます。 

 

ありがとうございました。 

今後とも、委員の皆様方のお力添えをいただき、より良い館の運営に努

めてまいりたいと思いますので、よろしくお願い申し上げます。 

長時間にわたり、協議をいただきありがとうございました。 

これをもちまして、本日の協議会を終わらせていただきます。お疲れ様

でした。お気をつけてお帰りください。 

 

 

上記のとおり、会議の次第を記載し、その相違のないことを証するため、 

ここに署名する。 

 

 

    議事録署名者                      

 

 

 

    議事録署名者                      

 

 

署名済みの原本は社会教育スポーツ課にて保管 


